
令 和 ３ 年 第 1 3 回 

富 山 県 教 育 委 員 会 会 議 録 

Ⅰ 開会及び閉会の日時 

令和３年 12月 17日（金） 

開会午後１時 05分、閉会午後１時 27分 

Ⅱ 場所 

県民会館 611号室 

Ⅲ 出席委員 

１番  町野 利道       ２番  山﨑 弘一      ３番   黒田  卓 

  ４番  大西 ゆかり      ５番  村上 美也子     教育長  荻布 佳子 

Ⅳ 説明出席者 

   教育次長      清原 明宏       教育次長        坪池 宏 

   教育企画課長    松井 邦弘       生涯学習・文化財室長  吉田 学 

   教職員課長     福島 潔       県立学校課長      佐野 友昭 

   小中学校課長    水戸 英之    保健体育課長      橋本 隆 

Ⅴ 傍聴人数  １人 

Ⅵ 会議の要旨 

 午後１時 05分、教育長が開会を宣する。 

 

１ 会議録の承認について 

   令和３年 11月 19日開催の令和３年第 12回富山県教育委員会会議録 

  会議録閲覧 

荻布教育長から可否を諮ったところ、全員異議なく承認した。 

 

２ 議決事項非公開の承認 

午後１時 06分、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第７項ただし書の規定に基づき、議案       

第 35号から議案第 37号については、委員全員の同意により会議を非公開とすることを可決した。 

 

３ その他 

今後の教育委員会等の日程について 

     教育企画課長より説明した。 

 

 ４ 議決事項 

会議を非公開とし、議事の審議に入った。 

議案第 35号 富山県民生涯学習カレッジ運営会議委員及び同新川・富山・高岡・砺波 地区センター運

営会議委員任命の件 

     生涯学習・文化財室長より説明し、原案のとおり可決した。 

  議案第 36号 令和３年度富山県教育委員会表彰（学校給食優良学校等）の件 

議案第 37号 令和３年度富山県教育委員会表彰（健康教育実践優良学校）の件 

     保健体育課長より説明し、原案のとおり可決した。 

  なお、非公開で審議した議案第 35号から議案 37号については、適切な時期に公表することを決定し 

た。 

 

５ 議事 

○教育行政一般について 

〔大西委員〕 

・最近話題になり自分も知りたいと思って聞くのだが、自分の子どもたちが通っている中学校では不登校が多 



い。中学校の近くにフリースクールがあり、そこに子どもを通わせているお母さんやフリースクールの先生

と話をしたところ、そのフリースクールはカリキュラムがきちんとしていて、フリースクールに行ったら学

校を欠席しても出席扱いになるということを中学校は認めている。フリースクールは法律もなく民間が自営

でやっていて、出席になるフリースクールとそうでない所がある。「以前、県全体でガイドラインを作ると

いう話があったと聞いたがそれはどうなっていますかね」という話題を出されたが、あまり分からなかった

ので、聞きたい。 

 〔小中学校課長〕 

・フリースクールについては、国の方では、各学校の判断によって出席扱いにすることが認められているの

で、そうした対応が増えている状況にはある。一方、先ほどカリキュラムの話をされたが、フリースクール

の対応が様々である。例えば、フリースクールに通っている子どもに対し、そこでどんな活動で対応してい

るかなど色々な状況も踏まえて、学校では出席扱いとするかどうかを判断している。そういったことから、

ガイドライン作成については、県としても今の段階で、全て出席扱いにするということについては、状況確

認などを進めないと厳しいと思っている。 

〔大西委員〕 

・予定なども決まっていないのか。 

〔小中学校課長〕 

・小中学校の場合は、監督者が市町村教育委員会になるということもあり、それぞれの教育委員会の色々な考 

えもあるので、そこも含めて、今後色々と考えていく余地はあると思う。 

〔教育長〕 

・フリースクールとの連携は、県は令和２年度から、様々な研修会や協議会で情報交換をしている。県の委員

会としても、そういった場を設けて連携を進めようとしているところだ。これからさらに研究を深め、取り

組みの改善をできるところがあればと思っている。 

 

 

午後１時 27分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 


